



WITTUR

JOINS FORCES WITH

SEMATIC

SELCON
a WITTUR brand

Liftmaterial
a WITTUR brand

sematic
a WITTUR brand

Innovationförderung als Zukunftsstrategie
Innovation promotion as future strategy

Feuerwehraufzüge – ein besonderes Kapitel
Fire brigade lifts – a special chapter



Mit vereinten Kräften in die Zukunft

Wittur joins forces with Sematic

Das neu vereinte Unternehmen wird zu einem der weltweit bedeutendsten Hersteller von Komponenten, Modulen und Komplettsystemen der gesamten Aufzugbranche

Am 1. April gab Wittur die erfolgreich abgeschlossene Übernahme der Sematic-Gruppe bekannt. Sematic ist ein führender Zulieferer von Aufzügen und Aufzugkomponenten mit Sitz in Osio Sotto, Italien. Nach einigen Monaten sind nun die Integrationsprozesse in vollem Gange, und das neu zusammengeführte Unternehmen nimmt durch die Zusammenlegung folgender Aspekte Form an:

- mehr als 100 Jahre Erfahrung und Know-how in der Aufzugbranche (Wittur wurde 1968 von Horst Wittur gegründet, Sematic im Jahre 1959 von Francesco Zappa);
- 17 verschiedene Werke und Kompetenzzentren weltweit;
- mehr als 4600 Fachkräfte;
- ein Vertriebs- und Servicenetz, das in mehr als 60 Ländern vertreten ist;
- eines der größten Portfolios verschiedener Patente und kundenspezifischer Lösungen der gesamten Aufzugbranche mit mehr als 200 internationalen Patenten;
- die größte Bandbreite an Aufzugkomponenten der Branche: von Türen (Kerngeschäft des Unternehmens) über

Fahrkörbe und Aufzugskabinen, Sicherheitsvorrichtungen und getriebelosen Antrieben;

- einige der renommiertesten Marken der Aufzugbranche wie z. B. Selcom, Sematic, LM Liftmaterial, Tyler und Verri;
- ein Projektportfolio, das Anlagen in einigen der prestigeträchtigsten Gebäude weltweit umfasst, wie z. B. dem Kingdom Tower in Dschidda (auch als Jeddah Tower bekannt), dem Freedom Tower in New York (aktuell One World Trade Center genannt) und dem Leadenhall Building in London.

Nach der Übernahme von Sematic wird die neue Wittur-Gruppe mit einem geschätzten gemeinsamen Umsatz von 730 Millionen Euro für das Jahr 2015 einer der weltweit größten Hersteller von Komponenten, Modulen und Komplettsystemen der Aufzugindustrie sein. Gemeinsam werden Wittur und Sematic für ihre Kunden sogar ein noch zuverlässigerer Partner sein als zuvor und erstklassige Produkte für einen konstant wachsenden Markt liefern, der durch globale Entwicklungen wie die wachsende Weltbevölkerung, die anhaltende Urbanisierung sowie die Zunahme des Durchschnittsalters in Europa und den USA geprägt ist.

Durch den Zusammenschluss mit Sematic kann die Wittur-Gruppe ihre Produktpalette sowie ihren Kundenstamm erweitern und vom Know-how der Firma Sematic

Combined company will become one of the significant global manufacturers of components, modules and complete systems for the entire elevator industry

On April 1st, Wittur announced that it had successfully completed the closing of its acquisition of the Sematic Group, a leading supplier of elevators and elevator components headquartered in Osio Sotto, Italy. After few months, the integration processes are proceeding at full speed ahead and the new combined company is taking shape, by bringing together:

- More than 100 years of experience and expertise in the elevator industry (Wittur was founded in 1968 by Horst Wittur, Sematic in 1959 by Francesco Zappa);
- 17 different plants and competence centres worldwide;
- More than 4600 professionals;
- A sales and service network present in more than 60 countries;
- One of the widest portfolios of patents and bespoke solutions in the entire elevator industry with more than 200 international patents;
- The widest range of elevator components in the business: from doors (the company's core business), to cars, slings, safety devices and gearless drives;
- Some of the most recognized brands in the elevator industry such as Selcom, Sematic, LM Liftmaterial, Tyler and Verri;
- project portfolio that includes installations in some of the most prestigious landmark buildings worldwide including the Kingdom Tower in Jeddah, the Freedom Tower in New York and the Leadenhall building in London.

The new Wittur Group following the acquisition of Sematic is going to represent one of the larg-



im Bereich des kundenspezifischen Engineerings profitieren. Dem Unternehmen Sematic wiederum wird voraussichtlich die umfassende Produktpalette, das effiziente Vertriebsnetz und der Kundenzugang der Wittur-Gruppe zugute kommen.

Das zusammengeführte Unternehmen will sein Wachstum durch die Einführung einer globalen Plattformstrategie, die Nutzung von Cross-Selling-Möglichkeiten und einer vergrößerten weltweiten Vertriebs- und Fertigungsinfrastruktur sowie durch die Erweiterung seiner Produktpalette weiter beschleunigen und somit seine Marktposition als bevorzugter Anbieter sowohl für private als auch für größere internationale Aufzughersteller weiter ausbauen.

Bei näherer Betrachtung wird durch den Zusammenschluss die Diversifizierung der Wittur-Gruppe im Hinblick auf Kunden und Märkte verstärkt. Dies umfasst auch den Zugang der Gruppe zum nordamerikanischen Markt über Sematics bestehende Präsenz in Mexiko und den USA. Darüber hinaus wird die Präsenz des Unternehmens hinsichtlich wiederkehrender Leistungen für den Nachrüstmarkt und das Modernisierungsgeschäft gestärkt. Zusätzlich soll das aus dem Zusammenschluss hervorge-

Eine neue Unternehmensleitung steht an der Spitze der Wittur-Gruppe bereit, um sich den zukünftigen Herausforderungen zu stellen. Frank Schulkes – früherer CFO und Executive Vice President von GE Healthcare, einem Geschäftsbereich von General Electric Co. in den USA – wurde Ende Februar 2016 zum neuen CFO der Wittur-Gruppe berufen. Nur einige Wochen später – am Tag der Bekanntgabe der Übernahme von Sematic – wurde Patrik Wohlhauser zum neuen CEO der Gruppe ernannt.

Wohlhauser, früherer Chief Operating Officer (COO) bei der Evonik Industries AG, war mehr als zehn Jahre lang für Evonik und mehrere Unternehmen der Evonik-Gruppe tätig. 2011 wurde er Mitglied des Vorstands von Evonik Industries AG und übernahm 2014 als COO die Verantwortung für den Chemiebereich des Unternehmens. Vor seiner Berufung in den Vorstand hatte Patrik Wohlhauser verschiedene Positionen innerhalb der Gruppe inne und leitete die Geschäftsbereiche Construction Systems Europe sowie Exclusive Synthesis & Catalysts. Wohlhauser kann auf eine umfangreiche Erfahrung im internationalen Management sowie im operativen Geschäft

est manufacturers of components, modules and complete systems for the global elevator industry, with estimated combined revenues of approximately EUR 730 million in 2015. Together, Wittur and Sematic will be an even more reliable global partner to their customers, delivering superior products in a steadily increasing market driven by trends such as the growth of the world population, ongoing urbanization and the increase of median age in Europe and US.

Through the merger with Sematic, Wittur will expand its product range and customer base and benefit from Sematic's know-how in the customized engineering segment. At the same time, Sematic is expected to benefit from Wittur's extensive product range, effective sales network and customer access.

The combined company intends to further accelerate its growth by driving a global platform strategy, using cross-selling opportunities, profiting from an enlarged global sales and manufacturing footprint as well as further broadening the product range thereby enhancing its position as supplier of choice to both private and larger international elevator manufacturers.

Looking closer, the deal is going to enhance Wittur's customer and geographic diversification, including its access to the North American market via Sematic's existing footprint in Mexico and in the United States. The acquisition is also increasing the company's presence in the recurring aftermarket and modernization business. In addition, the combined entity is expected to profit from synergies arising primarily from procurement and efficiency gains, as well as from its large scale, the sharing of best practices across its global footprint and best-in-class innovation resulting from the merging of R&D expertise. As in the past, installation of elevators and maintenance services are not part of the merged entity's business.

A new Wittur Group top management is ready for the future challenges. Frank Schulkes, former CFO and Executive Vice President of GE Healthcare, a division of General Electric Co. USA, was appointed as new CFO of the Wittur Group at the end of February 2016. A few weeks later, on the same day of the announcement of the closing of Sematic acquisition, Patrik Wohlhauser was appointed as the new CEO of the Group. Wohlhauser, former Chief Operating Officer (COO) at Evonik Industries AG, worked for Evonik and several companies of the Evonik Group for more than a decade. He joined the Board of Evonik Industries AG in 2011 and took on responsibility for the chemical operations as Chief Operating Officer in 2014. Prior to his appointment to the Board, Mr. Wohlhauser held various roles within the Group, serving as Head of Construction Systems Europe and Head of the Exclusive Synthesis & Catalysts Business Unit. Wohlhauser draws on a significant international management and operational experience, has long-standing expertise in combining and integrating businesses and benefits from a profound know-how in a variety of industries including construction. Moreover, joining from outside the elevator business, he will also add a fresh pair of eyes striving to implement in the new Wittur Group innovative best-practices which go beyond our sector.



hende Unternehmen von Synergien profitieren, die in erster Linie aus Steigerungen im Bereich der Beschaffung und der Effizienz entstehen, sowie von seiner Größe, dem Austausch so genannter Best Practices über die gesamte weltweite Infrastruktur und von der so genannten „Best-in-Class“-Innovation, die aus dem Verschmelzen der Fachkompetenz der beiden Unternehmen im Bereich Forschung und Entwicklung (F&E) hervorgeht. Nach wie vor zählen die Installation von Aufzügen sowie Instandhaltungsdienstleistungen nicht zum Geschäft des neuen Unternehmens.

zurückgreifen, verfügt über langjährige Kompetenz in der Zusammenlegung und Integration von Geschäftsbereichen und profitiert von seinem tiefen Know-how in den unterschiedlichsten Branchen einschließlich der Bauindustrie. Da er bisher außerhalb der Aufzugbranche tätig war, wird er sich zudem mit einem unvoreingenommenen Blick bemühen, innovative Best-Practice-Lösungen innerhalb der neuen Wittur-Gruppe umzusetzen, die weit über die Gruppe hinausgehen.

www.wittur.com

www.wittur.com